

Nuestra Labor.



Sembrando árboles, sembrando vida

Centro Uladech Católica Chimbote
Carrera Profesional de Psicología-
Asignatura Medio Ambiente.
Los estudiantes del primer ciclo, liderado por Alva Durand Sandra, ejecutaron el proyecto de proyección social denominado "Siembra un Arbol por el Derecho a Vivir en un Medio Ambiente Sano y Mitigar los Efectos de la Contaminación Ambiental", que estuvo dirigido a los pobladores del sector 6 del pueblo joven Miraflores Alto. El objetivo del proyecto es arborizar las zonas que están cerca a las fábricas para poder contrarrestar la contaminación ambiental y fomentar el derecho a la vida y crear más áreas verdes.

Cultivando honestidad en Miraflores Alto

Centro Uladech Católica Chimbote
Carrera Profesional de Educación Inicial-
Asignatura Prácticas Operativas Justas.
Los estudiantes del segundo ciclo, liderado por Aguilar Mendoza Joselyn, ejecutaron el proyecto de extensión universitaria "Charla "Cultivando los Valores: La Honestidad" que estuvo dirigido a los alumnos de la institución educativa privada "San José" del pueblo joven Miraflores Alto. El objetivo del proyecto es dar a conocer a los alumnos que la honestidad es una cualidad humana por la que la persona se determina a elegir actuar siempre con base en la verdad y en la auténtica justicia.



Trujillo contra la publicidad engañosa

Centro Uladech Católica Trujillo
Carrera Profesional de Odontología-
Asignatura Asuntos de Consumidores.
Los estudiantes del tercer ciclo, liderado por Abad Silupu Karina, ejecutaron el proyecto de extensión universitaria Campaña de Orientación "El Consumidor ante la Publicidad Engañosa" y estuvo dirigido a los alumnos de la I.E. "Marcial Achañán y Smith" ubicado en el Centro Histórico de Trujillo, en las esquinas de los Irrores Colon N° 467 y Francisco Pizarro. La ejecución del proyecto se realizó con el fin de brindar información a los alumnos sobre las medidas de precaución que deberían tener frente a una publicidad engañosa para que así no se dejen engañar y como dicen "Que no nos den gato por liebre".

Departamento Académico de Responsabilidad Social DARES-ULADECH Católica

GLOBALIZACIÓN | OBLIGA A MODIFICAR CONDUCTAS EN LAS COMPAÑÍAS

Los empleados: un grupo de interés significativo dentro de las empresas

ULADECH Católica promueve buenas prácticas laborales dentro de empresas.

LIC. MILTON MENDEZ CORREA
Docente de la ULADECH Católica Chimbote
Carrera Profesional de Ing. Civil

La creciente globalización está condicionando cambios acelerados en las empresas, especialmente en las últimas décadas. El nacimiento de nuevos desafíos sociales y ambientales, así como la deficiente capacidad de algunos gobiernos para encarar estos temas están agudizando la problemática.

En este contexto cambiante, las empresas juegan un rol más importante que antes. Sus actividades deben tener un impacto económico, ambiental y social en la sociedad, tanto en la escala local como global.

En muchos países, las compañías participan activamente en el desarrollo de políticas públicas y cambios de legislación. Más aún, en muchas partes del mundo la ola de privatizaciones y la creciente formación de alianzas intersectoriales han profundizado el rol del sector privado en la prestación de servicios tradicionalmente considerados públicos, uno de estos, es el rubro educativo.

En respuesta al crecimiento del rol de las empresas en la sociedad, cada vez más miembros o representantes de distintos grupos sociales afectados por el cambio exigen estar informados



Buenas prácticas. Charla de estudiantes de Ingeniería Civil sobre prácticas laborales dejó satisfechos a trabajadores.

y participar en las decisiones corporativas.

En muchos países desarrollados, estas demandas se han incorporado a la legislación vigente, lo que obliga a las empresas a consultar a distintos grupos de stakeholders, o también llamados grupos de interés.

Un grupo de interés significativo en el contexto de la empresa, lo constituyen los trabajadores, quienes son los primeros aliados estratégicos y se les de-

be brindar todas las condiciones necesarias para satisfacer sus necesidades.

Por lo general han sido un grupo vulnerable dentro de la empresa a quienes más se les ha visto como objeto de explotación y esto debido a la ambición desmesurada de parte de los empleadores que sólo han pretendido obtener ganancias y no invertir más para mejorar la calidad de vida de sus trabajadores.

En la ULADECH Católica, a través de la asignatura Prácticas Laborales, nos proponemos que nuestros estudiantes comprendan los procesos internos y externos que se desarrollan en las empresas y promocionar así la mejora de las condiciones laborales de este grupo de interés de las empresas: los empleados, sabemos que esto repercute en su desarrollo individual y también social.

Charlas en empresas

Los estudiantes del quinto ciclo de la Carrera Profesional de Ingeniería Civil, ejecutaron el proyecto de Extensión Universitaria. Charla, beneficios de la implementación de las Buenas Prácticas Laborales en las organizaciones, la cual se realizó en las empresas: Servicio y Mantenimiento Industrial del Santa S.R.L, Servicios Río Santa S.R.L y en la Constructora Melina E.I.R.L

Responsabilidad ética ineludible

La cantidad de estudiantes involucrados en este proyecto fueron 24 y el público objetivo que participó estuvo constituido por 37 trabajadores, quienes quedaron satisfechos al recibir este tipo de capacitación, es así que el término Prácticas Laborales está siendo cada vez más promocionado en Chimbote, siendo ya casi una responsabilidad ética ineludible de los empleadores para con sus trabajadores el implementarla dentro de las empresas.

DARES | GANA ACOGIDA EN FOMENTO DE RESPONSABILIDAD SOCIAL

Formando conciencia ciudadana para el desarrollo de la sociedad

Mg. Favio Roncales Armas
Docente de la ULADECH Católica Chimbote

Carrera Profesional de Obstetricia
En los últimos años, la responsabilidad social ha venido ganando mucha fuerza y su presencia e importancia en diversas instituciones y en la formación de profesionales de las diferentes carreras universitarias ha traído como consecuencia el trabajo constante e incansable por formar parte de la conciencia de nuestra ciudadanía, si bien es cierto, cuando salimos a las calles y hacemos una pequeña encuesta espontáneamente no muy elaborada, muy pocas son las personas que saben o conocen respecto a Responsabilidad

Social, pero existe un gran porcentaje de la población quienes si conocen, aún cuando se resisten a la práctica de la misma, es entonces que el DARES, como ente representativo de uno de los ejes transversales de la ULADECH Católica, se hace presente a través de sus asignaturas, las mismas que se encuentran presentes desde el 1ro. al 8vo. ciclo de formación académica de todas las carreras profesionales, no para afianzar la teoría o ser un contenido más dentro de la programación curricular de las carreras profesionales, sino para cambiar actitudes, modificar acciones y lograr la toma de conciencia de nuestra comunidad educativa en

principio, de modo que asumamos la responsabilidad social como parte inherente y trascendente dentro de nuestra vida cotidiana.

En ese sentido, los estudiantes de la Carrera Profesional de Obstetricia del sexto ciclo visitaron una comunidad y una institución educativa de nuestra localidad y tras haber realizado sus diagnósticos pertinentes y las coordinaciones previas con los representantes de la I.E. República Federal Socialista de Yugoslavia en Nuevo Chimbote, y el comedor popular "Presentación de María" en el Pueblo Joven San Miguel, en Chimbote, han procedido a organizar y ejecutar el Taller denominado



Objetivo. Estudiantes promueven responsabilidad social en la ciudadanía.

"Educación para la Concienciación de la Ciudadanía" el mismo que ha tenido muy buena acogida, prueba de ello es la participación masiva de estudiantes y madres de familia, con quienes nuestros estudiantes angelinos han tenido la oportunidad de dialogar y compartir experiencias de la asignatura Desarrollo de la Sociedad I. Así

mismo, es muy importante rescatar, la labor conjunta de nuestros futuros obstetras, quienes de manera organizada y aplicando estrategias de trabajo de campo han trabajado eficientemente, dejando muy bien posicionado el nombre de la ULADECH Católica en cada una de las comunidades a donde desinteresadamente han asistido.



LIBERTAD PARA ELEGIR



3 MODALIDADES DE ESTUDIO

**PRESENCIAL
DISTANCIA
VIRTUAL**

www.uladech.edu.pe
E:/uladechcatollicaoficial

Informes e Inscripciones

Jr. Leoncio Prado N° 443 (Plaza de Armas) - Chimbote
Teléfono: (043)321324

Línea Gratuita: 0800 10 194

EXAMEN DE ADMISIÓN 2012 - I

15 de abril

Educación de calidad a costos accesibles